



Reich Gottes

Nehmt Kinder auf und ihr nehmt mich auf

(nach Markus 10, 13-16)

Am letzten Freitag wurde der Weltgebetstag gefeiert. Im Mittelpunkt des Gottesdienstes, dessen Liturgie dieses Jahr von Frauen aus Kuba gestaltet wurde, stand die Kindersegnung aus dem Markus-Evangelium. Es geht um Kinder und um das Reich Gottes.

Kinder? Reich Gottes?

Kinder wurden zu biblischen Zeiten als Objekte betrachtet, nicht als eigenständige Akteure. Sie waren unmündig und konnten nicht selbst entscheiden. Sie gehörten zu den schwächsten Gliedern der Gesellschaft. Sie waren abhängig und wurden ausgenutzt. Wie geht es Kindern heute? Welche Stellung haben sie in unserer Gesellschaft? Wer ist heute das schwächste Glied? Wer ist von uns abhängig und wer wird ausgenutzt?

Das Reich Gottes beginnt, wenn Jesus sich Außenseitern und Schuldbeladenen zuwendet. Er zeigt uns, wie wir mit der Annahme ausgegrenzter Menschen das Reich Gottes im hier und jetzt realisieren können. Wo Menschen Heilung und Versöhnung erleben, ihr Leben teilen und sich der Not und Bedürftigkeit anderer annehmen, da ist das Reich Gottes gegenwärtig.

Das Reich Gottes annehmen wie ein Kind?

Vertrauen, Offenheit, Staunen können wir von Kindern lernen. In der Gegenwart leben, spontan sein und nicht alles abwägen.

Das Reich Gottes können wir nur als Geschenk annehmen. Wir sollten versuchen, die Hindernisse dafür aus dem Weg zu räumen.

Impulse

- Mehr Informationen auf www.weltgebetstag.de unter Aktuelles: [Verknüpfung](#)
- Wo beginnt für Sie das Reich Gottes auf Erden?

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Nikola Beth

Bild: Dieter Schütz @ pixelio.de

Einen gesegneten Tag wünschen Ihnen Ihre Spurenleger

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Dr. Christoph Klock, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter und Dr. Hans Jürgen Steubing

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt